
ة والتاء المفتوحةالتاء المربوط  

 

  كالاتي يشرح هذا الفيديو الفرق بين التاء المربوطة والتاء المفتوح سوف

المربوطةتعريف التاء .  

  

 هي التاء التي تلفظ " هاء " ساكنة عند الوقف عليها بالسكون . وتقرأ) تاء( مع       

الحركات الثلاث : الفتح ، والضم ، والكسر . وتكتب هكذا ) ة ( ،    ) ـة( . مثال شجرة ـ  

 . مكة

 تعريف التاء المفتوحة      

 هي التي نقرؤها تاءً مع الحركات الثلاث : الفتحة ، والضمة ، والكسرة ، وتبقى على حالها 

 إذا وقفنا عليها بالسكون ، وتكتب هكذا ) ت(مثل :. أبيات  و سافرت  

. 


